

4年学級だより No. 1

1年間よろしくお祈いします

この度、担任になりました深澤初也です。本校2年目です。よろしくお祈いします。

4月4日に始業式があり、その中で全校児童の「春休みの思い出と新学年になってがんばりたいこと」の発表の様子を司会をしながら見ていましたが、ひいき目ではなく、4年生が一番まとまりがあり、しっかりしているように見えました。何とも言えないのもしさを感じました。さい先のよいスタートでした。

この1年間子ども達が安心して充実した学校生活が送れますようご協力をお祈いします。

住所：身延町



始業式
で発表

4年生の学習体制等について

4年生の学習では、できるだけたくさん的人数で関わりながら学習をする目的で、担任以外の先生が授業を受け持ちます。(今年度も3・4年のブロックで交換授業をします。)

少人数では活動が十分ににくい体育や音楽は3年生と合同で行います。その他に図工も合同で行います。受け持っていただく教科と担当の先生は以下の通りです。

体育（3年生との合同）：4学年担任
 音楽（同上）：3学年担任
 図工（同上）：同上

音楽と図工は、昨年度はブロックで4学年の内容を学習しましたので、今年度は3学年の内容を学習します。社会は3、4年下の教科書と地図帳を使用します。道徳の「心のノート」の名称が変わり、「わたしたちの道徳」になりました。

お知らせとお祈い

- ①新しい教科書に氏名の記入のお祈い
 新学年になり、教科書も新しくなりました。新教科書を4日（金）に子ども達に配布しましたので、紛失を防ぐためにも必ず、氏名を記入してやってください。
- ②連絡帳の確認のお祈い
 子どもたちは、連絡帳に宿題や持ち物、次の日の予定などを書いていきます。必ず目を通して確認のサインをお祈いします。
- ③学級だよりの名前募集のお祈い
 4学年の学級だよりの名前を募集します。是非、親子で何かいい名前を考えてください。連絡帳に書いていただくとありがたいです。
- ④自主勉強について
 授業の復習や予習としての宿題ではなく、自分の興味あることについて勉強してくることを自主勉強とします。例えば、日本にある山の名前を調べて漢字で書いてくるとか、各地方の駅弁の名前を調べて漢字で書いてくる等です。こういう勉強が知らず知らずの内に教科学習と結びついて学力が向上します。
- ⑤学習感想文について
 国語の授業があったときの宿題に学習感想文を出します。国語の授業での気づきや分かったことをまとめて書いてくるのが中心となります。国語の授業がなかった場合はフリーとして教科を問わずに学習感想文を書くことを宿題にします。

後書き

2月に信じられないくらいの大雪に見舞われて、春なんて当分の間来ないのじゃないかなと思えるほどでしたが、自然は正直です、しっかり確実に春はやって来ました。

気がつけば、身延の私の家の回りの桜は既に満開になり、たくさんの観光客でにぎわっていました。

朝、通勤で早川沿いに車を走らせると、場所によって桜の花の開き具合が違うことがよく分かります。基本的には上流に進むほど、開花が遅くなっていきますが、必ずしもそうではなく、上流でも日当たりの良いところでは開花が進んでいます。桜は1日の平均気温が10度位になると開花が始まるそうですから、桜の開花によってその場所の気温が分かるのが興味深いです。ちなみに早川北小の職員の駐車場の桜は3分咲きくらいです。早川町は、南北に長い町なので、桜の花が長い間見られるのでありがたいです。

